

# *Une grève en défense de la paix a lieu en Colombie*

---



Bogotá, 23 octobre (RHC)- Des organisations sociales et syndicales de la Colombie ont commencé aujourd'hui pour demander l'application des accords de paix et pour condamner l'assassinat de paysans et de leaders sociaux dans le pays.

« Marche Patriotique » un des mouvements qui a convoqué la grève, a signalé que la société civile fait la grève contre ceux qui veulent réduire à néant l'Accord de Paix signé à La Havane entre le gouvernement et les FARC-AP, les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, devenue parti politique.

David Flores, porte-parole de marche Patriotique a relevé que la grève a lieu dans les zones rurales de la Colombie mais qu'elle est appuyée par des actions dans les villes.



**Radio Habana Cuba**